

2024年3月4日 月曜朝会

皆さん、おはようございます。「三寒四温」について以前に話しましたが、正にその通り、寒い日と温かな日が交互にやってきていますね。そして、暖かな日が少しずつ多くなっていくのを肌で感じられるようになってきました。

卒業式まであと正味10日となりました。6年生は、残された一日一日を大切に過ごしてくださいね。

今日は、毎年4年生に指導していただいていた「福田メソッド」の最後の日ですね。今日は理事長先生のお出でになりますので、お会いしたらご挨拶ができるようにしてくださいね。



さて、本年度も残すところ2週間ほどとなりました。先週の大縄大会も白熱して素晴らしい記録も出ていましたね。クラスの全員が協力して一つのことをやり遂げることの素晴らしさを感じたことと思います。

本校の豊かな心を育てる教育とは、このような取り組みを通じて育てられていることを忘れないで欲しいと思います。

出来ないことができるようになること。できていることをより素晴らしいものに引き上げること。それぞれに努力が必要です。縄跳びは回数への挑戦でした。心一つにして集中する力、不可能を可能に挑戦する勇気など、皆さんを成長させる沢山の要素がそこにはあるのです。



間もなく今年度は終わりますが、残された2週間をどのように過ごすのか、最後のまとめとして、自分はどこまで仕上げるのか、真剣に考え取り組んでください。

今年取り組んできた「都市大っ子ベーシック」はどれだけ皆さんに浸透しましたか。どれだけ守ろうと取り組んでいますか。今年は、バス乗車マナーについて、何時もよりも多い苦情が寄せられました。残念なことです。最後に自信を持って言えるようにしてくださいね。

都市大っ子ベーシック



素直な心でいよう

挨拶、返事、感謝のきもち

思いやりをもとう

言葉づかい、公共マナー

ルールをまもろう

時間、身だしなみ、整理整頓